



1 : Spores elliptiques, lisses, hyalines.  $4,5-5 \times 2-5 \mu\text{m}$ .

2 : Hyménophore finement poré, orange-rouge intense. Pores arrondis à anguleux, parfois allongés.



« Le Sang de Dragon », avec sa couleur si typique et son biotope, est facilement repérable et reconnaissable sur le terrain.



Sur branches de feuillus (*Fagus*) en décomposition.

Source de « Baise Ma Mie », mairie 3022D21, le 1er septembre 2015.

► Inconsommable en raison de sa texture. On pourrait le confondre avec son compère, le polypore splendide (*Pycnoporellus fulgens*), mais ce dernier se rencontre plutôt sur bois de conifères et son chapeau est zoné.